Nota de último minuto N° 0093

La UNGRD realizó Rendición de cuentas del Plan estratégico de Cooperación Internacional en Gestión del Riesgo de Desastres y Perspectivas futuras

Resaltando el respeto por las acciones de país por parte de la comunidad internacional, el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, presidió la rendición de cuentas del Plan estratégico de Cooperación Internacional en Gestión del Riesgo de Desastres y Perspectivas futuras.

Al evento, al que asistieron representantes de los diferentes sectores de cooperantes con la UNGRD, se hizo un balance de las acciones adelantadas desde 2012 en la materia resaltando las capacitaciones (158), convenios de cooperación firmados (11), asistencia técnica en temas como cambio climático, medios de vida, búsqueda y rescate, Política Nacional en Gestión del Riesgo de Desastres, Agua y Saneamiento (17).

Así mismo, la participación en simulacros, por medio de los observadores internacionales (54), intercambios de experiencias (24), proyectos formulados (15), eventos internacionales (25) y acciones de cooperación regional (7).

Estos hechos fueron resaltados por las entidades asistentes, así como las propuestas para seguir trabajando enfocadas más hacia la oferta en líneas de apoyo y fortalecimiento institucional y en el conocimiento, reducción y manejo de desastres.

Otro de los aspectos destacados por Márquez Pérez, estuvo centrado en el cambio climático, del cual dijo que se debe mirar con lupa, sin interferir en otras áreas, pero si enfocados en la Gestión del Riesgo.

De otra parte Carolina Tenorio, Directora de Demanda de la Agencia presidencial de Cooperación Internacional –APC Colombia- y Juan Carlos Moreno, de la Dirección de Cooperación Internacional del Ministerio de Relaciones exteriores resaltaron el trabajo que se vienen realizando en Gestión del Riesgo de Desastres en el país liderado por la UNGRD.